

たくさんのご来場 ありがとうございます！

朝から雪が舞う中、次第に晴れ間のぞいた2月10日(日)、「ワンダー君は太陽」映画会を開催しました。
400名を超えるたくさんの方が来場し、上映の前後に上京ワークハウスの仲間たちの「海の声」の唄を披露して、心温まる映画会となりました。
ななまのうた「海の声」♪



映画会を通して、障害のあるなしに関わらず、誰もが尊重される地域・社会をつくる大切さを再認識することができました。
収益はおよそ15万円、募金は5万円集まり、仲間の給料や施設の運営に活かせていただきます。来場者の皆様、映画会に後援・ご協力いただいた団体・個人の皆様はこの場をお借りして、厚くお礼申し上げます。



署名の様子



ワークハウスの紹介

40代

吹替え版の上映だと知らずに来たのがっかりしました。(中略)チラシにそう書いてもらわないとわからないのでかいてください。(他、パンフレットや取り組みについてもご意見をいただきました)

20代

ずっと見たいと思っていた映画だったのですが、なかなかチャンスがなく、今日こんな形で見られて本当に良かったです。人生の一本になりました。

60代

とても感動しました。今学校でいじめが問題になっていますが、こういう映画を学校でみせてあげたらいいなあと思いました。

70代

ワンダー君の成長と家族の温かくてきびしいまなざしが、観ていてとても心に沁みました。ワンダー君のような方には世の中にいっぱいおられるけれども、なかなかこんなワンダー(奇跡)はおこらないですね。殺ばつとした世の中の動きを見ていると苦しい。

40代

幼稚園児、小学生といっしょに見ました。難しい内容や外見上のことで、途中退席するかもしれないと思いましたが、どこまで理解できたかはともかく、小学生は集中して見ていました。しょうがいのあるなしに関わらず、生きていく上で、出てくる問題もあるので見てよかったです。

来場者の方のアンケートを紹介します。今後の映画会の取り組みに活かさせていただきます。本当にありがとうございます。



販売の様子

記念のいちまい♪



亀井さん おめでと☆

元聚楽小学校で、みなでお菓子を食へながら
亀井さんをお祝いしました。
自治会で準備した飾り付けで会場は華やかに
一人ずつ、亀井さんにお祝いのメッセージを発表
しました。花束も贈られました。
亀井さんにとっても、みんなにとっても、良い
思い出となったことでしょう。
これからも一緒にがんばりましょうね。



お母さんよりメッセージを
いただきました。

今聴へ

もう20年も経つのに今聴を度して
日の車は今でも鮮明に覚えています
振り出した小つやを見ても今聴が二から
歩む人生を思い浮かべました。
今聴の成長と共に感動をありがとう。
今聴の人生に沢山の幸せや出会いと
誰からも愛される大人になってください。
20年の成人 おめでと☆ごうございます。
母より



避難訓練



2月7日にグループホームあつと、まある、まんまん堂、上京ワークハウスの4か所で避難訓練を行いました。上京ワークハウスの訓練では、はじめに地震が起き出火したという想定でした。みんなで机の下にもぐり、まず身を守ることや、いつもと違う場所からの出火にも対応できるように、奥の階段から避難の練習を行いました。消防署の方からは職員同士の声かけや、確認が重要だとコメントをいただきました。最後はみんなで防災のDVDを見て火事の原因などを学びました。災害はいつ生じるかわかりません。日ごろの心構えや訓練の大切さを改めて感じました。

グループホーム世話人さんの感想…ホームでは世話人が一人の時が多いので初期消火や避難誘導など、とっさの判断ができるようこれからも身につけたいと思いました。